



COMUNICADO DE PRENSA

ALFA adquirirá el negocio de PET de Wellman en EE.UU.

Monterrey, N.L. México, a 16 de junio de 2011.- ALFA, S.A.B. de C.V. ("ALFA"), la empresa industrial mexicana, anunció hoy que su subsidiaria DAK Americas, LLC ha llegado a un acuerdo para adquirir el negocio de PET de Wellman, Inc. El valor de la adquisición asciende aproximadamente a U.S. \$185 millones, incluyendo un pago en efectivo y la asunción de ciertos pasivos.

La adquisición consiste en una planta ubicada en Bay St. Louis, Mississippi, EE.UU. con capacidad para producir 430,000 toneladas de PET al año. La planta da empleo a 165 personas.

Al referirse a esta transacción, Armando Garza Sada, Presidente del Consejo de Administración de ALFA, dijo: "Esta adquisición estratégica refuerza nuestra presencia en la industria del PET, donde abastecemos a algunas de las compañías más importantes en los segmentos de consumo, como los de bebidas, alimentos y cuidado personal. Además, nos permite demostrar nuevamente nuestro compromiso con la cadena de valor del PET."

Álvaro Fernández, Director General de ALFA, añadió: "Con esta transacción, nuestra subsidiaria DAK Americas aumentará su eficiencia, ganará flexibilidad y ampliará el rango de productos para servir mejor las necesidades de sus clientes."

El PET (Polietilén Tereftalato) es un derivado del PTA (Ácido Tereftálico Purificado) que es ampliamente utilizado para la fabricación de envases para bebidas, así como para alimentos y otros productos de consumo.

Se espera que el cierre de esta transacción ocurra durante la segunda mitad de este año y está sujeto a la obtención de las aprobaciones reglamentarias correspondientes.

ALFA es una empresa integrada por cuatro grupos de negocios: Alpek (petroquímicos), Nemak (autopartes de aluminio de alta tecnología), Sigma (alimentos refrigerados) y Alestra (telecomunicaciones). A nivel mundial, ALFA es la compañía líder en la fabricación de cabezas y monoblocks de aluminio. Es una de las más importantes productoras mundiales de PTA y PET, y cuenta con una posición de mercado privilegiada en otros petroquímicos en México. ALFA es también la empresa líder en el mercado mexicano de carnes frías y quesos, y una de las más importantes en servicios de telecomunicaciones de valor agregado en México. En 2010, ALFA reportó ventas de \$136,395 millones (U.S. \$10,773 millones) y Flujo de Operación de \$15,952 millones (U.S. \$1,260 millones). ALFA cuenta con instalaciones productivas en 16 países y emplea a más de 56,300 personas. Las acciones de ALFA se cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores y en Latibex, en la Bolsa de Madrid.

Contacto:
Enrique Flores R.
Director de Comunicación Corporativa
ALFA, S.A.B. de C.V.
Tel. +52 (81) 8748-1207
eflores@alfa.com.mx